

Noviembre 25, 2018

Mañana lunes y el martes se realizarán en Neuquén capital y en Zapala, organizadas por la subsecretaría de las Mujeres y por la Línea 148.

Como parte de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, mañana lunes y el martes se realizarán en Neuquén capital y en Zapala diversas actividades organizadas por la subsecretaría de las Mujeres y por la Línea 148 de atención, asesoría y asistencia a víctimas de violencia .

Mañana lunes entre las 8.30 y las 9.00 se instalarán en los senderos del Parque Norte carteles con siluetas que representarán a cada una de las mujeres asesinadas en Neuquén desde 2000 a la fecha.

A las 10.30 se inaugurará la intervención de las letras del Parque Norte, que fue realizada por el Colectivo de Mujeres Muralistas (COMUM) con acorde a la temática.

A las 11 en la plaza del Observatorio Astronómico se inaugurará un tótem con cartelería fija, con una reseña del por qué se conmemora el 25 de noviembre el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, con palabras a cargo de la subsecretaria del área, Patricia Maistegui.

En Zapala

El próximo martes 27 se realizará en Zapala una Jornada de sensibilización y visibilización, de la que participará la especialista Perla Prigoshin

Esta actividad es organizada por la Comisión Interinstitucional e Interpoderes para el monitoreo y la implementación de las Leyes 2785 y 2786 en la provincia del Neuquén, de la cual es integrante la Línea 148 del ministerio de Ciudadanía.

La actividad se llevará a cabo de 8.30 a 15 en el salón de OSECAC, ubicado en Elena de la Vega 859 de Zapala.

Este encuentro también servirá como espacio de encuentro e intercambio con referentes de las diversas localidades e instituciones, lo que permitirá conocer las diferentes realidades locales y trazar lineamientos de trabajo de cara a 2019.

Prigoshin es la coordinadora nacional de la Comisión Nacional Coordinadora de Acciones para la Elaboración de Sanciones de la Violencia de Género (CONSAVIG) que funciona en el ámbito del ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación.

Expondrá sobre el reconocimiento social de las violencias subordinando a otras modalidades de violencias que pueden tener efectos iguales o aún peores sobre el cuerpo y la vida de las mujeres.

¿Qué sucede con aquellas modalidades de violencias que no dejan marcas visibles? ¿Qué pasa cuando la violencia es ejercida por las mismas instituciones que debieran garantizar el cuidado y protección de las mujeres desde el comienzo de su embarazo? ¿Qué sucede cuando

las violencias están legitimadas bajo el discurso de la ciencia?, serán parte de las preguntas que se irán analizando durante la charla con la especialista.

Neuquén Informa